

Plan de Riesgos Psicosociales

El Registro de la Propiedad del cantón Cuenca, con la participación de pasantes de la Universidad del Azuay – Facultad de Filosofía, Carrera Psicología Organizacional, viene realizando el proceso de identificación de riesgos psicosocial intralaboral y extra laboral, por medio Test, a los servidores de la Entidad.



Se pretende levantar un plan para identificar los riesgos psicosociales y el estrés laboral que se encuentran entre los problemas que más dificultades plantean en el ámbito de la seguridad y la salud en el trabajo, proceso articularse con el Departamento Médico de la Entidad, creado recientemente. En cumplimiento de lo que señala el Reglamento General de LOSEP, Art. 229. (Plan de salud ocupacional); y, Acuerdo Ministerial Nro. MDT-2017-0082; Art.9. (Programa de prevención de riesgos psicosociales).

Un entorno psicosocial favorable fomenta el buen rendimiento y el desarrollo personal, así como el bienestar mental y físico del servidor.

Dra. Andrea Brasales Jiménez

REGISTRADORA DE LA PROPIEDAD DEL CANTÓN CUENCA